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内容提要

1. 两个礼拜不一定能做，因为有时候也能等将近一个月，将近一个月。

2. 有出院的，才有可能给你安排床位。

3. 我们这总共有五个主刀医生。

4. 今年和去年差不多三百。

录音内容

胡博文：喂？

调查员：喂你好，你这是那个郑州大学第一附属医的胡主任吗？

胡博文：不是啊，我这是我这是一个饭店，你是哪位？

调查员：我呢因为我是一个病人家属他想做肝移植，现在我想问一下就是说，

当天。不是就是我去了以后能不能住上医院，因为我现在这个家属还

在输液呢，就说能不能？

胡博文：你是，你是哪位啊？

调查员：我是个病人的家属。

胡博文：病人现在在哪，在哪住院呢？

调查员：在邯郸市医院。

胡博文：噢，在邯郸市医院是吗？

调查员：啊。

胡博文：你在这住院稍微点困难，但是来了肯定给你争取吧，啊。

调查员：他告诉我他说你们这儿，这个就说最多等两个礼拜吧。可能快的话如



果病人病紧急当天就能做上？

胡博文：不不不，这个、这个跟患者的病情有关系，应该跟这个病情有关系。

不一定说非得说两个礼拜一定能做，因为有时候也能等将近一个月，

将近一个月。

调查员：他说，那个医生说要是病情急了当天来了也可以做是吗？

胡博文：不不不，那也得取决有没有合适的肝源，这个肝源是公民器官捐献，

刚好是有合适的捐献就能做，如果没有合适的捐献的就再等，啊。

调查员：就是现在我怕病人过去的话要是说马上住上医院的话，他呢恐怕就不

好办，就说不能在外面等。

胡博文：那你就是住院的话肯定给你安排，你来了当天肯定让你住上，我们只

要有出院的话就给你住上了。

调查员：噢噢噢，另外我们医生告诉说你们这就是有主任在做，郭主任还有什

么主任，张主任，据说张主任也反聘回来了是吗？

胡博文：什么意思啊？

调查员：不是，他说你们这有好几个主任在做，技术好，因为那个郑州市人民

医院～

胡博文：我们这有总共有五个主刀医生，啊，五个主刀医生。

调查员：哦，你是…？

胡博文：你这样吧，你把那个如果说病情的话我们要先评估一下他适不适合做，

这个他有微信的话可以加一下我手机号微信，我看一下病情再说，好

吧。

调查员：可以把病历发到你微信上面是吗？

胡博文：对对对，就这个手机号。

调查员：哦那个就是说我就想啊，如果你们做的多的话肯定去那以后肯定做的



也就快嘛。那个那个那天那个医生给我们医生打电话就说，说你们这

做的多，去年做有三百，今年做的多吗？

胡博文：没事，你先那个你先把信息发过来看一下，看适不适合做，好吧。

调查员：额好嘞，好嘞，好嘞。

胡博文：好好好

调查员：那找你这个，如果去了找你可以。哈。

胡博文：嗯对你到了给我打电话就行。好吧。

调查员：因为我们特别担心就是希望能快点做，这个供体是没有问题健康。

胡博文：嗯嗯嗯嗯。

调查员：这个没问题。

胡博文：对

调查员：那就说像你们今年就，去年做那么多，今年做的少的话，那排队时间

肯定用的时间等待时间长吧。今年做多吗？

胡博文：差不多吧。差不多，今年和去年差不多。统计相比差不多。

调查员：都将近三百多例。

胡博文：嗯嗯嗯嗯

调查员：好嘞，

胡博文：好吧。

调查员：好嘞。

胡博文：希望看病情的话你就过来我看一下。



调查员：好嘞，好嘞，谢谢你啊！

胡博文：好好，不客气。

调查员：嗯，再见！


